
令和元年１２月県議会定例会質問（一般）要旨 （１２月１９日）

２－１

県 民 連 合 ２５番 佐 久 間 俊 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 本県の人口減少対策について 知 事 復興・総合計画

課

複合災害や台風第１９号等からの復旧・復興に取り組む中

で、人口減少対策にどのように取り組んでいくのか、知事の

考えを尋ねたい。

二 台風第１９号等による災害について

１ 県は、郡山市内における河川の減災対策にどのように取 土 木 部 長 河 川 整 備 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、土砂等が流入した農地への作付再開に向けた技術 農林水産部長 農 業 振 興 課

指導等にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、農作物の気候変動適応研究にどのように取り組ん 〃 〃

でいるのか尋ねたい。

三 県民の安全・安心の確保について

１ 県は、地域コミュニティ強化事業の成果を踏まえ、共助 危機管理部長 災 害 対 策 課

に基づく地域防災力の向上にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

２ 県は、台風第１９号等による災害の状況を踏まえ、福島 〃 消 防 保 安 課

ロボットテストフィールドを活用した消防力強化にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、福島第一原発の廃炉に向けた中長期ロードマップ 〃 原子力安全対策

の改訂を受け、周辺地域の安全確保にどのように取り組ん 課

でいくのか尋ねたい。

４ 大規模化する自然災害に対応するため、関係機関との連 〃 災 害 対 策 課

携を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 東京オリンピック野球・ソフトボール競技会場周辺及び 警 察 本 部 長 警 察 本 部

県内の警備に向けた県警察の取組について尋ねたい。

６ 県は、環境創造センターの調査研究の成果をいかし、猪 生活環境部長 水・大気環境課

苗代湖の水環境の保全にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

７ 県は、イノシシの生息域が拡大している中、被害防止対 〃 自 然 保 護 課

策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

８ 信号機のない横断歩道における県警察の交通安全対策に 警 察 本 部 長 警 察 本 部

ついて尋ねたい。

四 中小企業等の事業承継について 商工労働部長 経 営 金 融 課

中小企業等への事業承継支援のこれまでの取組について尋

ねたい。


